



Les 3èmes à Port d'Envaux

publié le 05/05/2024

Mercredi 10 Avril, les élèves de 3ème ont fait une sortie au village de **Port d'Envaux**.

Au programme : pique-nique, visite des **Lapidiales**, découverte de la **Galaxie des pierres levées**.



Plus de 7 km à pied, c'était une très bonne journée !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.